
城ヶ崎十一クル
暮 らしサポー ト

NO.44

平和行進のビデオ

伊東平和委員会

2016年 3月 15日 (火 )

Fさん 茨城県取手に住んでいた。ネ冨島原発事故

の後、カゼのような症状が出て、高熱に

苦しんだ。内部被爆したのではないかと

調べたら、9ベクじルあった。11ベクレルを越

えると心臓が悪<なると言われている。

それで伊東に避難してきました。

原発と原爆は別だと思っていましたが、

問題は被爆です。根っこは同じだと気づ

きました。(予進はもつと原発を取り上げる

べきだと思いました。

『一歩でも二歩でも』 ぃくっかの感想
∧さん 歌のある行進がいいですね。

Bさん 楽し<歩<ようにしたいもんですね。
Cさん やつばり年寄りが多いね。

Dさん 伊豆半島、全部歩けるといいのだが一

交通の問題もあつて、なかながそうも

いかないのが残念。

湯河原―熱海問ぐらい歩いてみたい。

略 ん 足が弱いから参加したことはなかった

が、このビデオを見て、一歩でも二歩で

も歩いてみたいと思った。

新しい出会いから“カクサン
"す

る話し合いヘ
初めて出席された方が二人いました。お一人は大久保さんです。「平和と人権」市民ネッ

トワークに載った「城ヶ崎サークル」の案内を見て参加されたそうです。大久保さんは自
宅で「インターネットメディア視聴会」を開いています。裏面に案内を紹介しておきまし
た。参加される方は、事前にお電話してください。

もうお一人は鈴木チカさん。参議院静岡選挙区予定候補 (共産党)です。小学校一年生
のお子さんの母親です。話は、ここからカクサンします。Gさ んが口火を切りました。「ウ
チの孫は来年小学校入学です。産体明け9ヶ 月から4歳になるまで江東区の保育園に通園
しました。その後、ママの職場近くに引越し、孫も文京区の私立幼稚園に移りました。し
かし、来年は小学生です。小学校が日の前にある豊島区に引つ越しました。どうしてこん

な苦労をするんでしょうか ?」

そこで、Hさ ん。「伊東はどうなつているんでしょうね。民営化されて、公立の保育園が

少なくなっているという話を聞きますが・・・。J

(調べてみました。公立保育園 4、 私立保育園 5です。もと公立保育園だつた2園が時
営化されて私立になりました。公立幼稚園は15、 私立幼稚園は2です。保育園全体の収
容定員は900名、待機児童は2010年 が 10人、2014年 が15名 でした。)

鈴木さんがこれらの話をうけて言いました。「保育園・幼稚園 。子ども園・学童保育所が

全体として不足しているというのが一番の問題です。さらに非正規の職員が多くなつてい

ますが、これらの人たちの待遇を改善しなければなりません。ゆきとどいた保育・教育が

できるよう条件整備をする必要があります。私は、これらの要求実現を国会で訴えたいと
思います。」と話されました。短い時間でしたが、なかなか有意義でした。

次国  4月8日 (ホ)2時～4時

ところ アロマローズ Ъ51-0563
テーマ  『 行政と私たちの暮颯』

話題提供  杉 山 さ ん

(元小平市都市開発部長)

当然のことですが、一つあ断りしておきます。

伊東平不□委員会「城ヶ崎サークルJは、平禾口と平

禾□な暮らしを守ろうとする市民の集まりです。

「趣旨OK」であればどなたも歓迎です。自民党で

あれ共産党であれ、支持政党は問いません。


